
 

 

 

 

 

Lett. Amm. Prot. 101 del 13/12/13 

 1

 

 

Al Sottosegretario di Stato all'Interno 

dott. Giampiero BOCCI  

 

Dipartimento dei Vigili del Fuoco del Soccorso Pubblico e della Difesa Civile 

Capo Dipartimento 

Prefetto Alberto DI PACE 
  
 
 
Oggetto: mobilità personale amministrativo.  
 
 
Egregi, 
 
appare evidente che la mobilità del personale amministrativo ha evidenziato l’imbarazzo che l’impianto 
normativo di riferimento (L.252 e DL.217) fa vivere in categoria.  
 
Oggi si percepisce un’amministrazione che si limitata a transumanze di personale da un posto ad un altro 
senza che si possa sapere il criterio logico, lasciando ampio spazio interpretativo a clientelismi vari. 
  
La USB si chiede come è stato possibile effettuare una mobilità, così monca, senza tenere conto delle reali 
esigenze sia dei lavoratori sia delle amministrazioni periferiche penalizzate che continuano a vivere il 
disaggio della carenza d’organico.  
 
Ci chiediamo a cosa servirà (a giochi fatti), parlare di piante/dotazioni organiche, ragionamento  che 
avrebbe fornito un quadro più ampio e meno penalizzante di quello a cui stiamo assistendo. Forse è colpa 
“della norma” (come se la norma fosse caduta dal cielo!!!) che legittima a fare o disfare tutto!!!  
 
La USB con la presente chiede che sia rivisto tutto l’impianto di trasferimento tenendo conto delle 
piante/dotazioni organiche che offrirebbe anche agli esclusi un chiaro quadro ed un reale perché al 
mancato spostamento.  
 
Si rimane in attesa di doveroso e sollecito riscontro. 
 
 
  

per il Coordinamento Nazionale USB VVF 

  
 


